

Saarland *erleben*

EIN LAND BEGEISTERT!

Montanindustrie Eisen und Kohle



HALBTAGES-BUSTOUR

Alte Schmelz, St. Ingbert und
Bergbaumuseum, Bexbach



Natur + **Kultur** + **Zeitreise**

Montanindustrie Eisen und Kohle

Bergbau und Stahlindustrie

In einem Millionen von Jahren dauernden Prozess hat sich in einem breiten Gürtel unter dem Saarland Steinkohle gebildet. Dieses Vorkommen gab dem darüber liegenden Wald auf der Hügelkette seinen Namen, dem „Saarkohlewald“. Schon die Römer bauten in unserer Gegend Eisenerze ab. Mit dem Vorkommen von Kohle und Eisenerzen war die Grundlage für die industrielle Nutzung gegeben.



Die „Alte Schmelz“ wurde 1733 gegründet und ist heute eines der wichtigsten Industriedenkmäler des Saarlandes. Vor der Kulisse der erhalten gebliebenen Gebäudeteile fragen wir uns, welche Umbrüche und

Einflüsse eine aufkommende Industrie in einer bis dahin dünn besiedelten und landwirtschaftlich geprägten Gegend für die Natur, die Menschen und deren gesellschaftliches Leben zur Folge hatte.

Nach der Besichtigung der „Alten Schmelz“ fahren wir ins Bergbaumuseum und lassen uns von einem ehemaligen „Kumpel“ erklären, wie und unter welchen Umständen unter Tage in den verschiedenen Epochen gearbeitet wurde.

Dauer der Tour ca. vier Stunden.

Im Preis enthalten sind Eintrittspreis und Getränke.

Weitere Informationen und Anmeldung:

NKZ Tagestouren
Christian Engel
Buchenweg 10, 66440 Blieskastel
Mobil: 0160 914 211 31
Email:
christianengel@nkz.saarland



<https://nkz.saarland>



+ Natur
+ Kultur
+ Zeitreise

PARTNER

Biosphärenreservat
Bliesgau

